

## ABSTRAK

**Nama** : Widaningrum (1502011011)  
**Program Studi** : Ilmu Perpustakaan  
**Judul** : **Persepsi Tenaga Pengelola Perpustakaan Terhadap Penerapan Perangkat Lunak (Software) Senayan Library Information Management System (SLiMS) di Perpustakaan Universitas Prof.Dr Moestopo (Beragama) dan Tinjauannya Menurut Islam**

Aktivitas Perpustakaan Universitas Prof.Dr Moestopo (Beragama) saat ini, yang berkaitan dengan pengolahan dan pelayanan sedang melakukan proses perubahan dari sistem manual ke dalam sistem automasi, dengan tenaga pengelola perpustakaan 50 persen berpendidikan SMA dan S1 non perpustakaan sebanyak 15 persen, Hal ini dapat menghambat lajunya pengembangan sistem pengolahan dan pelayanan pada perpustakaan Penelitian dilakukan dengan ; (1) mengetahui bagaimana persepsi tenaga pengelola perpustakaan di Universitas Moestopo (Beragama) terhadap automasi perpustakaan ; (2) mengetahui bagaimana persepsi tenaga pengelola perpustakaan tentang software SLiMS ; (3) mengetahui bagaimana manajemen Sumber Daya Manusia dalam penempatan di unit-unit perpustakaan ; (4) tinjauan Islam terhadap persepsi tenaga pengelola perpustakaan dengan software SLiMS di Perpustakaan Universitas Prof. Dr. Moestopo (Beragama). Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif, aspek yang diteliti meliputi layanan teknis perpustakaan, pandangan staf perpustakaan terhadap penggunaan software SLiMS, dengan sampel 14 responden.. Pengumpulan data melalui observasi, wawancara, kuesioner dan studi kepustakaan. Hasil penelitian menunjukkan ; (1) minimnya pengetahuan tentang automasi perpustakaan ; (2) minimnya pengetahuan tentang SLiMS ; (3) fasilitas komputer yang kurang memadai dan (5) Tinjauannya Islam terhadap pengembangan perpustakaan Universitas Prof.Dr Moestopo (Beragama) dengan Menggunakan Software SLiMS adalah diperlukan upaya meningkatkan peranannya memberikan kontribusi yang maksimal, untuk perubahan yang lebih maju. Upaya peningkatan ke depan adalah ; (1) melakukan studi banding ke perpustakaan lain yang telah menerapkan automasi perpustakaan dengan baik ; (2) mempelajari atau mengikuti pelatihan software SLiMS dengan baik ; (3) menambah fasilitas komputer ; (4) memberikan pemahaman yang benar terhadap pekerjaan, penghargaan terhadap hasil pekerjaan, perhatian kesejahteraan staf perpustakaan, dan (5) perpustakaan Universitas Prof.Dr Moestopo (Beragama) supaya menggunakan software SLiMS, agar dapat dimanfaatkan secara maksimal. Hal ini berarti telah menjalankan perintah Allah untuk saling bekerjasama dalam kebaikan dan takwa.

**Keyword** : *SLiMS*, Universitas Prof.Dr Moestopo (Beragama), Perpustakaan Universitas Prof.Dr Moestopo (Beragama)